

■ 韓国姉妹校のYIS訪問

1月10日（土）～13日（火）、韓国姉妹校「東豆川外国語高校」生徒20名、引率の先生2名が本校を訪問しました。昨年1月、5年ぶりの韓国訪問を実現し、今回はYISでの受入です。ホームステイ、授業参加をはじめ、国際交流委員企画の放課後の交流会では、韓国の生徒が学校生活・高校生文化等の紹介とダンスを披露し、最後は両校生徒がコミュニケーションを取りながらビンゴゲームを楽しみました。とても充実した交流になりました。



■ CR35「卒業の歌」～「日本語A」×「音楽SL」

IBコース3年次生が1月16日（金）昼休み、YISホールにて、オリジナルの「卒業の歌」を2曲披露しました。音楽（作曲）と日本語A（作詞）の2教科による創造的なコラボレーションで、詞にはIB5期生の三年間の思いが込められています。唯一無二の作品製作と歌唱を通じて、素晴らしい思い出ができたことでしょう。



■ 大学入学共通テスト終了

1月17日（土）と18日（日）、大学入学共通テストが実施されました。国語や数学の試験時間が10分ずつ増加され、「情報I」が新設された新教育課程入試の2年目になります。3年次生の皆さん、いよいよここから入試本番を迎えますが、健闘を祈ります！



■ タイより新年のご挨拶



タイのNong-Khae Sorakit Pittaya Schoolの日本語専攻の高校3年生の皆さんから、YISボランティア部に届いた年賀状の一部を紹介します。いずれも素敵なイラスト入りで、手書きの心のこもったメッセージ。新年の挨拶を交換する「年賀状プロジェクト」は素晴らしい国際文化交流です。



■ 朱色の地球儀？

右の写真は抹茶用の容器で、漆器製（薄茶用）の「棗（なつめ）」と呼ばれるものです。今回、茶道部が「和」の中にYISらしさを求めて特別な容器の製作を依頼しました。ご覧の通り、鮮やかな朱色の地に、金箔で世界地図が描かれた地球儀型の素敵な品が完成しました。

